

Babinsa Koramil 0829-01/Kota Dampingi Pengecekan Dan Pengukuran Aset Tanah TNI AD

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Nov 9, 2023 - 12:15



Petugas ATR/BPN Bangkalan saat melaksanakan pengecekan dan pengukuran objek tanah Aset TNI AD

BANGKALAN, - Pada hari Rabu tanggal 8 November 2023, Serma Sigit Dwi Purwanto, seorang Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, turut serta dalam pendampingan pengukuran dan pengecekan aset tanah TNI AD yang berlokasi di Kampung SKEP, RT 004 RW 003 Kelurahan Bancaran, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan.



Dalam kegiatan tersebut, Serma Sigit Dwi Purwanto bukanlah satu-satunya individu yang hadir. Sejumlah pihak ikut ambil bagian, termasuk petugas dari ATR/BPN (Badan Pertanahan Nasional dan Agraria) Bangkalan yang diwakili oleh 3 orang anggotanya. Selain itu, Staf Logistik Kodim 0829/Bangkalan juga turut serta dengan jumlah 3 personel. Tidak ketinggalan, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan juga hadir dalam kegiatan ini.

Pengukuran dan pengecekan aset tanah TNI AD di Kelurahan Bancaran ini dilakukan dengan tujuan untuk mendukung penerbitan sertifikat tanah yang bersangkutan. Proses ini melibatkan kerjasama antara pihak militer, ATR/BPN, dan instansi terkait, guna memastikan legalitas dan kepemilikan tanah sesuai dengan regulasi yang berlaku.

Serma Sigit Dwi Purwanto, selaku Babinsa, menjelaskan bahwa kehadiran TNI AD dalam pendampingan pengukuran ini merupakan bagian dari tanggung jawabnya dalam menjaga dan mendukung kepentingan TNI AD di wilayah tersebut. Ia juga menyatakan bahwa kerjasama yang erat antara TNI AD, ATR/BPN, dan instansi lainnya adalah langkah positif dalam mengamankan hak atas tanah dan aset militer.

"Bekerja sama dengan ATR/BPN dan pihak terkait dalam pendampingan pengukuran aset tanah TNI AD di Kelurahan Bancaran adalah langkah penting dalam memastikan legalitas dan keabsahan kepemilikan tanah. Kami dari TNI AD sangat berkomitmen untuk menjaga hak dan aset militer dengan transparansi dan integritas yang tinggi. Semoga kerjasama ini akan memberikan manfaat jangka panjang dan memberikan perlindungan hukum yang sesuai bagi aset tanah TNI AD di wilayah kami." Tuturnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, diharapkan proses penerbitan sertifikat tanah dapat berjalan dengan lancar, serta memberikan perlindungan hukum yang sesuai bagi aset tanah TNI AD di Kelurahan Bancaran. Semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini berkomitmen untuk menjaga transparansi dan integritas dalam proses tersebut, sehingga dapat dirasakan manfaatnya dalam jangka panjang.

(Pendim_0829)